



Wolkenlücken ließen die herbstlichen Farben am See leuchten

Beitrag

Naturbeobachtungen am Chiemsee

In den letzten zwei Oktoberwochen lockte mich eine verheißungsvolle Wettervorhersage wieder mal an den Chiemsee in die Hirschauer Bucht. Leider verschwand der angekündigte Sonnenschein schon kurz nach meiner Ankunft und der Himmel überzog sich mit nicht gerade fotogenem Grau. Doch gelegentlich blitzte die Sonne doch durch Wolkenlücken und ließ die herbstlichen Farben am See leuchten.

Zwergtaucher jagten eifrig die zahlreich schlüpfenden Eintagsfliegen, der Graureiher flüchtete mit seinem erbeuteten Hecht vor den Attacken der Silberreiher. Kormorane fischten in der Bucht. Ein Bergpieper suchte im angeschwemmten Totholz nach Insekten. Die als Wintergänse eingetroffenen Blässgänse überquerten die Hirschauer Bucht und eine Rohrdommel flog so nahe am Beobachtungsturm vorbei, dass mit dem langen Teleobjektiv nur noch ein schneller unscharfer Schuss gelang.

Text und Fotos: Andreas Hartl







Natur.Erlebnis.Chiemsee
www.fotoalbum.naturerlebnis-chiemsee.de



Fotoalbum

Fotogeschichten



mit einem Klick!

zu mehr als 6.000 Fotos im Fotoalbum und über 900 Fotogeschichten
zu einzelnen Themen – ein Service der Chiemseeagenda



Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Grabenstätt
4. Naturbeobachtung
5. Naturbeobachtungsturm Hirschauer Bucht
6. Vogelbeobachtung